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Prefeitura Municipal de Holambra/SP, Departamento Municipal de Educação.Ata da
Reunião Ordinária 04/2022.Aos dezenove dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte
e dois, às nove horas, na sala de reunião do Departamento Municipal de Educação,
realizou-se a Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação, que contou com a
participação dos conselheiros abaixo assinados.A reunião foi aberta com o cumprimento
aos presentes pelo presidente do Conselho e encaminhada de acordo com os assuntos
definidos na pauta do dia.Devido a quantidade de feriados e dias não letivos do mês, a
reunião iniciou com a informação das datas do calendário escolar. Foi esclarecido aos
conselheiros que mesmo os pais e responsáveis tendo o calendário escolar, é enviado
bilhete antecipado lembrando as datas sem aulas, principalmente para a organização
dos pais de creche.A pedido do Exmo Sr Prefeito foi informado ainda que todos os
alunos receberão ovos de chocolate em virtude das tradições das comemorações da
Páscoa.Os conselheiros agradeceram lembrando que a situação econômica das famílias
ficou ainda mais difícil pós pandemia e muitas crianças receberão apenas o ovo trazido
da escola.A conselheira Magali relatou a melhoria da alimentação escolar após a
mudança para merenda própria e não tercerizada elogiando a diversidade do cardápio e
qualidade dos alimentos, citando ainda que estão ocorrendo vários casos de algumas
restrições alimentares prontamente atendidos e solucionados pela nutricionista da rede
municipal, inclusive com a aquisições de fórmulas especiais.Os kits escolares
começaram a ser distribuídos e atenderão toda a Educação Infantil, Nível I e II e todo o
Ensino Fundamental I e II. Foi informado também que os uniformes estão sendo
entregues pela empresa e que em breve serão distribuídos aos alunos. Os conselheiros
citaram a importância do uso do uniforme e a necessidade de se realizar campanha
educativa para incentivar o uso diário, já que o mesmo é doado para todas as crianças e
que melhoram a segurança escolar trazendo melhor identidade aos alunos.Foram
informados aos conselheiros o andamento das bras da Escola Palmeiras e a
continuidade para finalização da reforma e ampliação da Escola Novo Florescer, obra
que estava paralisada e que foi retomada junto com a construção da quadra.Foi
destacado também a necessidade de se contemplar no planejamento a reforma dos
banheiros da Creche Colméia, bem como melhorias em demais dependências da creche,
proposta essa apoiada por todos.A pedido da diretora de educação foi informado o
cronograma de instalação dos novos brinquedos dos parques infantis.Não havendo
novos assuntos,recomendações ou sugestões por parte dos conselheiros presentes a
reunião foi encerrada. Nada mais havendo a tratar, lavrei a presente ata que será
assinada por mim e pelos demais membros presentes.Holambra, 19 de abril de 2022.


